

## ABSTRAK

**Rofi Zulfan**, 190103040171, *Gambaran Kebahagiaan Hijab Cosplayer di Banjarmasin* Skripsi, Banjarmasin, Jurusan Psikologi Islam, Fakultas Ushuluddin dan Humaniora, Pembimbing: Widiya Aris Radiani, S. Psi, M. Psi, Psikolog. 2023

Kata Kunci : Gambaran, Kebahagiaan, Hijab, Cosplayer

Kebahagiaan merupakan salah satu tujuan akhir hidup manusia, kebahagiaan sendiri merupakan hal yang tidak mempunyai definisi pasti sehingga cara seseorang memperoleh kebahagiaan akan menentukan bagaimana seseorang mendefinisikan kebahagiaan itu sendiri, salah satu cara memperoleh kebahagiaan adalah dengan melakukan hal yang disenangi. Hal inilah yang dilakukan oleh para Hijab Cosplayer, yang merupakan sebuah trend yang akhir-akhir ini semakin ramai dimedia sosial, dimana mereka adalah para cosplayer yang mengenakan hijab untuk menggantikan wig agar tetap sesuai dengan syariat islam. Berdasarkan hal tersebut peneliti kemudian tertarik untuk melakukan penelitian dengan tujuan untuk mengetahui gambaran kebahagiaan hijab cosplayer dan faktor apa saja yang dapat mempengaruhi kebahagiaan tersebut.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan pendekatan studi kasus, dimana subjek merupakan seorang Hijab Cosplayer di kota Banjarmasin, adapun teknik pengambilan data yang digunakan dalam penelitian ini sendiri adalah wawancara dan observasi.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa gambaran kebahagiaan Hijab Cosplayer adalah ketika subjek mendapatkan apresiasi dari orang-orang disekitarnya baik berupa pujian, support dari teman dan keluarga, berkumpul dengan orang yang mempunyai hobi yang sama dan mampu memerankan karakter yang diinginkan. Adapun faktor yang mempengaruhi kebahagiaan Hijab Cosplayer sendiri menurut subjek adalah keuangan, Kesehatan, usia, religiusitas, dan hubungan sosial sebagai faktor eksternal. Kemudian faktor internal yang turut mempengaruhi adalah penerimaan masa lalu, mempunyai tujuan yang ingin dicapai di masa depan, serta mampu menikmati masa sekarang.